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Guadalajara 
ofrece descuentos 

en multas y 
recargos

Gobierno y 
Teletón, juntos 

para atender 
el autismo

El Gobernador de Jalisco rindió su Sexto Informe en 
materia de Seguridad donde destacó que durante su 

sexenio la inseguridad disminuyó 63.2%; los homicidios 
30%; los feminicidios 45% y se localizaron a 17 mil 

personas reportadas como desaparecidas. 

Pag. 5Pag. 6



martes 5 de noviembre de 2024

2

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

La mañana del lunes en el Centro 
de la Amistad internacional, el 
gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro, presentó su sexto y último 

informe de gobierno en materia de 
seguridad, donde sostuvo que los 
delitos tuvieron una reducción del 66.8 
por ciento en su sexenio.

“En el último año del gobierno 
anterior, se cometían en nuestra 
ciudad casi 60 mil delitos anuales. Hoy 
se cometen 19 mil 700 anuales, 66.8 
por ciento de reducción. Y para los 
que son críticos profesionales y que 
evidentemente no van a sacar esta 
noticia, yo solamente les digo, si esto 
no es bajar la inseguridad, entonces 
quiero saber quién es el valiente que la 
va a bajar aún más. Yo sé que Pablo lo va 
a hacer mejor, pero lo va a hacer mejor 
porque fue parte de este proceso, 
porque sabe lo que cuesta, porque 
cuando decimos logramos bajar la 
incidencia delictiva en la ciudad, 66 por 
ciento lo decimos con el pecho lleno de 
orgullo”. 

Presentando datos del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública 
(SNSP), Alfaro Ramírez indicó que 
en los últimos seis años la entidad 
jalisciense se ha mantenido por 
debajo de la media nacional y esto es 
resultado de la coordinación con las 
autoridades federales, pero también 
de la colaboración con los municipios, 
empezando por los metropolitanos. 
Habló del aumento en el presupuesto 
en seguridad en 63 por ciento, de 
17.4 por ciento en el estado de fuerza 

Reducción de 66% en los 
delitos, destaca Alfaro 

En el Sexto de Informe de Gobierno en materia de seguridad, el 
mandatario estatal dio a conocer las cifras del SNSP
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Enrique Alfaro reveló las cifras positivas con las que deja su mandato.
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Si esto no es bajar la inseguridad, 
entonces quiero saber quién es el valiente 

que la va a bajar aún más

Enrique Alfaro 

y que en este momento el 94.6 por 
ciento de los policías del estado están 
certificados. 

Fueron invertidos 671 millones de 
pesos en equipamiento y 80 millones 
para crear la Universidad Policial que ya 
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lleva tres generaciones, consolidando 
el Modelo Metropolitano de Seguridad 
que realizó 224 reuniones donde 
acordaron unificar los salarios de los 
elementos, en lo que invirtieron mil 100 
millones de pesos. 

En el tema de reinserción social, Alfaro 
Ramírez afirmó que el presupuesto 
creció en 135 por ciento y abrieron 
la licenciatura en derecho que ahora 
cursan tres mil 485 estudiantes en los 
reclusorios, lo que ha permitido que 
el 85 por ciento de los internos tengan 
una actividad productiva. 

En su mensaje de más de una 
hora en el auditorio del Centro de 
Amistad Internacional, el mandatario 
jalisciense aprovechó para reconocer 
a la Fiscalía y a su titular Luis Joaquín 
Méndez, dijo que el presupuesto para 
esta dependencia creció en 35 por 
ciento, generando cinco millones de 
personas atendidas, un millón 791 
mil atenciones integrales y 261 mil 
medidas de protección, además de que 
debido a la capacitación en materia de 
derechos humanos las quejas contra 
esta dependencia bajaron en 28 por 
ciento. 

Otro de los indicadores fue que de 
enero de 2019  octubre de 2024 fueron 
realizadas más de 33 mil detenciones, 
con un aumento de 108 por ciento de 
personas judicializadas; y esto tiene 
que ver con el trabajo conjunto que se 
realiza con el Poder Judicial, que a partir 
del próximo año tendrá un presupuesto 
constitucional que significa el dos 
por ciento del presupuesto total 
de Jalisco, dijo que este apoyo ha 
permitido aumentar en 81 por ciento 
las vinculaciones a proceso de quienes 
cometen un delito.

Al abordar los delitos que 
más le duelen a la sociedad 
durante su sexto y último 
informe en materia de 
seguridad, el gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro, 
aseguró que los homicidios 
dolosos tuvieron una 
reducción de 30.4 por ciento 
y los feminicidios de 45 por 
ciento durante este sexenio 
a punto de concluir, sostuvo 
que en la totalidad de los 
asesinatos por razón de 
género el responsable está 
enfrentando las consecuencias 
de sus actos.
“En 2024 se cometieron 27 
feminicidios, todos resueltos. 
De los 27, 23 se encuentran 
ya enfrentando a la justicia, 
presión preventiva, uno 
tiene orden de aprehensión y 
cuatro agresores se quitaron 
ellos mismos la vida. Es decir, 
si aquí alguien comete un 
feminicidio va a acabar en la 
cárcel, no tengan duda. Y así 
tenemos que seguir hasta que 
este delito quede erradicado”.

FEMINICIDAS 
PERSEGUIDOS Y 
CASTIGADOS

Alfaro hizo entrega a Lemus, gobernador electo, de un archivo que le puede servir de guía. 

Enrique Alfaro mostró las detenciones que se han realizado. 
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Con apoyo a colectivos, siguen 
buscando a desaparecidos 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Las personas desaparecidas en Jalisco 
no dejan de buscarse, tampoco 
hay un abandono a los colectivos 

y familiares que no están motivados 
por otras intenciones, a veces políticas, 
aseguró el gobernador, Enrique Alfaro, 
en su informe en materia de seguridad 
donde dijo que han localizado 17 mil 405 
personas y que en el 75 por ciento de los 
casos de ausencia se trata de personas 
que no son víctimas de un delito.

“Yo recibí a muchísimos familiares 
desaparecidos personalmente en Casa 
Jalisco y el Palacio de Gobierno y nunca 
publiqué una foto con ellos, nunca 
dije que yo los estaba atendiendo y 
siempre se decía que yo no atendía, 
que yo no resolvía. No, les voy a decir 
nada más cuál fue el tercer criterio. 
Decidimos trabajar de la mano con 
las organizaciones que tenían causas 
legítimas, los que verdaderamente 
están buscando a sus familiares, no con 
algunas que tristemente se dedicaron a 
hacer política de su trabajo y que luego 
a los líderes los vimos de candidatos de 
algunos partidos”.

Alfaro Ramírez negó que existiera una 
crisis forense en el estado, porque esa 
crisis existió cuando fueron encontrados 
tráileres llenos de cadáveres en un 
hecho que indignó a toda la sociedad, 
detalló que tuvieron que iniciar desde 
cero esta política pública porque no 

existían ni datos certeros.
Fue creado el Registro de Personas 

Desaparecidas, una base de datos 
pública y la asignación de un folio estatal 
de búsqueda, con un corte, a la fecha de 
este informe, de nueve mil 618 personas 
desaparecidas en Jalisco.

Sobre el tema de las fosas, han sido 
localizados 167 sitios de inhumación 
de donde han recuperado mil 821 
víctimas, de las cuales, 53 por ciento 
han sido identificadas, y aseguró 
que el presupuesto para esta 
labor creció en 56 por 
ciento lo que permitió 
la contratación de 
499 plazas.



martes 5 de noviembre de 2024

4

Apoyarán la reconstrucción
de supermercados quemados 

Aunque una vez que tomó el caso la Fiscalía del estado no ha informado los avances de las investigaciones 
después de dos incendios y un connato presuntamente provocados en supermercados de Zapopan, 
el presidente municipal, Juan José Frangie, explicó que los empresarios pretenden reconstruir estos 
centros, aunque aún no hay solicitudes formales de permisos y licencias. 

“Después de que toma el caso Fiscalía ya nosotros ya no, no todavía no, hasta ahorita no, yo hablé 
con ellos con los apoderados y les dije en el momento en que estén listos empezamos a la idea era que 
abrieran para diciembre no pero ya no creo que se vaya a dar el caso”. 

Sin embargo, se dijo confiado en que pronto los dueños y responsables de los supermercados 
comenzarán la reconstrucción de estos espacios, que fueron pérdida total al menos en dos casos, y 
tendrán todas las facilidades para reabrir sus puertas porque representan cientos de empleos. 

Por otro lado, Frangie Saade negó las versiones del Ejido Zapopan de que exista una deuda por 145 
millones de pesos y explicó que Sindicatura revisó y corroboró que estos recursos llegaron a una cuenta 
de la organización y no a una persona fallecida como han mencionado.

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 4

Redacción/Quadratín Jalisco 

Porque la espirituosa bebida 
mexicana por tradición, el 
Tequila, ha demostrado ser un 
gran producto gastronómico, 

cultural y turístico, al acompañar a los 
principales empresarios tequileros 
en su día, el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro hizo dos anuncios, que 
antes de dejar el cargo será inaugurado 
el Tequila Lab y la planta de tratamiento 
de vinazas.

“Es que a mí me faltan dos 
compromisos por cumplir con los 
tequileros y las tequileras de Jalisco. El 
primero, y los dos van a ser la misma 
fecha, 4 de diciembre, dos días antes 
de terminar, quedan ya invitados a la 
inauguración del Tequila Lab, el museo 
interactivo del tequila más grande de 
México y el centro de negocios que 
vamos a dejar instalado de primer 
mundo para que esta industria se 
pueda seguir desarrollando en el futuro, 
al lado del Museo Japi. Y ese mismo 
día vamos a poner en funcionamiento 
la primera planta de tratamiento de 
vinazas pública en tequila”. 

Durante el festejo del 65 Aniversario 
de la Cámara Nacional de la Industria 
Tequilera, y el 43 aniversario del Día 
del Tequilero, el mandatario jalisciense 
reconoció a los pequeños y medianos 

productores comprometidos a cumplir 
el compromiso del cuidado al medio 
ambiente, como se hizo con la puesta 
en marcha de la certificación Agave 
Responsable Ambiental, siendo el 
tequila la primera bebida alcohólica 
en el mundo en certificarse como libre 
de deforestación, una iniciativa que 

planteó, desarrolló y comenzó en esta 
administración. 

“Logramos con la voluntad y con el 
apoyo del sector reactivar el Tequila 
Express, ya es realidad y ya está 
funcionando y va a ser un proyecto 
exitoso, ayúdenos a que la gente lo 
conozca, lo use. Yo estoy seguro que 

la secretaria de Turismo con Pablo va 
a poder desarrollar un programa de 
la mano de la industria para poder 
sacarle provecho, porque esa apuesta 
del Tequila Express nos va a permitir 
incluso incrementar el tiempo distancia 
en la ciudad de Guadalajara y con ello 
mover la industria turística”, expresó 
Alfaro durante la ceremonia del 65 
Aniversario de la Cámara Nacional de 
la Industria Tequilera, y el 43 aniversario 
del Día del Tequilero. 

El mandatario agradeció el apoyo 
de la industria, y se dijo siempre estar 
en constante diálogo con la Cámara 
y el Consejo Regulador del Tequila, 
muestra de ello es que este sector 
fue una clave para la reactivación 
económica post pandemia por Covid 
19, además de recordar que en esta 
crisis de producción de agave se tiene 
instalada una mesa de trabajo ante la 
Secretaría General de Gobierno (SGG), 
con productores y empresarios. 

Durante su discurso, el presidente 
de la Cámara Nacional de la Industria 
Tequilera, Roberto Ciprés Cruces, indicó 
que hace unos días se puso en marcha 
la marca de Certificación

Inaugurará Alfaro el Tequila Lab 
Durante la celebración del 65 Aniversario de la Cámara Nacional de la Industria 
Tequilera, y el 43 aniversario del Día del Tequilero el mandatario hizo el anuncio 

Q
u

ad
ra

tín
 J

al
is

co

Q
u

ad
ra

tín
 J

al
is

co

El mandatario agradeció el apoyo de la industria tequilera.
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Gobierno de Lemus y Teletón, 
por las personas con autismo 

Firmaron una carta intención de colaboración que permita crear un 
Centro Especializado en las instalaciones CRIT Occidente

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de aumentar el 
alcance de atención a niñas y 
niños con Trastornos del Espectro 
Autista, el gobernador electo 

de Jalisco, Pablo Lemus y Fundación 
Teletón firmaron una carta intención 
de colaboración que permita crear un 
Centro Especializado en las instalaciones 
CRIT Occidente, en Guadalajara. 

Se trata del primer espacio de la 
red estatal de Centros de Autismo de 
Jalisco. Se prevé que atienda a 200 
niñas y niños, que se encuentran en 
lista de espera, durante 2025, y duplicar 
esta capacidad a 400 pacientes en 2026. 

“Que Jalisco sea un ejemplo a nivel 
nacional en la atención a las personas 
que viven con alguna discapacidad, 
juntos vamos a trabajar por ello”, afirmó 
Pablo Lemus. 

Los Trastornos del Espectro 
del Autismo (TEA) son un grupo 
de afecciones diversas del 
neurodesarrollo, que afectan sobre 
todo la interacción social y la 
comunicación, así como de conductas 
restrictivas y repetitivas. 

El acuerdo signado para la 
consolidación del Centro de Autismo 
Jalisco en CRIT Occidente permitirá 
utilizar las instalaciones por la 
tarde, ofreciendo atención a las y 
los pacientes en espera de servicios 
de diagnóstico y tratamiento; esto 
responde a la creciente demanda de 
atención en el estado. 
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Pablo Lemus y Fundación Teletón firmaron la carta.

La Embajada de México en España fue el escenario para la renovación.

C
R
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CRT renueva convenio con el Laboratorio de Salud Pública de Madrid 
Redacción/Quadratín Jalisco 

El Consejo Regulador del Tequila 
(CRT) renovó su convenio con 
el Laboratorio de Salud Pública 

de Madrid, una alianza estratégica 
que inició en 2009 y que ha sido 
fundamental para la Denominación 
de Origen Tequila. 

Uno de los principales objetivos de 
este convenio ha sido que el análisis 
de las muestras de Tequila se realice 
de manera más rápida y eficiente, 
garantizando que el Tequila que llega a 
las manos de los consumidores no sólo 
cumple con los más altos estándares 
de calidad, sino que preserva la 
autenticidad de un producto que es 
orgullo de México. 

Se informó que la Embajada de 

autismo a nivel mundial es de una a 
100 personas, existiendo variaciones 
importantes en cuanto a las cifras de 
diversos estudios en el mundo, y con 
una proporción mayor en hombres que 
en mujeres. 

Actualmente en CRIT Occidente se 
atienden a 43 niños y niñas, teniendo 
una lista de espera de 350 infantes; esto 
con edades comprendidas desde uno a 
17 años, con el mayor rango presente 
entre los tres a nueve años. 

El gobernador electo Pablo Lemus 
compartió los esfuerzos hechos en las 
gestiones que encabezó en Zapopan 
y Guadalajara para establecer centros 
de atención para las y los pacientes 
con TEA y discapacidad intelectual y 
destacó la urgencia de actuar más allá 
de coyunturas políticas. 

“No podemos esperar, tenemos que 
hacer las cosas rápido. Este convenio 
es un paso importante para asegurar 
que Jalisco se convierta en un referente 
nacional en atención a personas con 
discapacidad”. 

Este centro se proyecta como un 
modelo regional que será la base para 
cuatro nuevos espacios que se ubicarán 
al interior del estado; el primero se 

estima abra sus puertas en la zona de 
los Altos de Jalisco. Respecto al TEA, 
la Organización Mundial de la Salud 
(OMS), estima que la incidencia del 

de Madrid trabajan de la mano, el 
convenio del inicio de esta alianza fue 
firmado en el año 2009, y desde entonces 
y a la fecha, se ha cumplido uno de sus 
principales objetivos que el análisis 
de las muestras de Tequila se realicen 
de manera más rápida y eficiente, 
con la certeza de que los resultados 
obtenidos cumplen rigurosamente 
con los parámetros fisicoquímicos 
establecidos por la Norma Oficial 
Mexicana, garantizando que el 
Tequila que llega a las manos 
de los consumidores no sólo 
cumple con los más altos 
estándares de calidad, 
sino que preserva la 
autenticidad de un 
producto que es 

México en España fue el escenario para 
la renovación de dicho convenio, de 
cooperación técnica y científica, entre 
el Consejo Regulador del Tequila A.C. 

(CRT) y el Laboratorio de Salud Pública 
de Madrid. 

Cabe señalar que desde hace 15 años 
el CRT y el Laboratorio de Salud Pública orgullo de México. 
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Gobierno tapatío dará seguimiento 
a lesionados por atropellamiento 

Verónica Delgadillo, informó que continuará el acompañamiento a la familia 
de la última jovencita que requiere seguimiento médico

Redacción/Quadratín Jalisco

A ocho días de los lamentables 
eventos, confirma la presidenta 
municipal de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo que todos 

los lesionados por el atropellamiento 
frente a la Catedral ya fueron dados de 
alta y se recuperan en sus hogares. 

Aseguró que continuará el 
acompañamiento a la familia de 
la última jovencita que requiere 
seguimiento médico. 

“Ya están en casa todos, las hermanitas, 
solo una de ellas, recuerden, que fue 
la que tuvo la lesión en la cadera, es la 
que tiene que estar en reposo absoluto 
durante al menos un mes, todos los 
demás han estado atendiendo, hubo 
un traslado de apoyo para atención 
médica a una de las lesionadas, fue a 
revisión, la regresamos a su casa, se está 
dando todo el acompañamiento. Lo 
que le toca al municipio es hacer todas 
las gestiones para que ellos no cubran, 
nosotros hemos hecho gestiones y 
se ha conseguido que esta gestión 
permita que ellos puedan avanzar sin 
ningún problema. Lo que tenemos 
ahorita de informaciones, se ha dado 
todo el acompañamiento, todo va 
avanzando en perfecto orden, todas las 
gestiones han sido realizadas y ahorita 
solo está una en observación que va a 
estar yendo de repente a su revisión, 
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La alcaldesa dijo que el municipio ha realizado todas las gestiones para su recuperación.

Los descuentos aplicarán 
hasta el próximo 15 

de diciembre.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
G

u
ad

al
aj

ar
a 

Guadalajara ofrece descuentos en multas y recargos
Redacción/Quadratín Jalisco

El gobierno de Guadalajara puso 
en marcha un programa de 
descuentos en el pago de multas 

y recargos de las obligaciones fiscales 
omitidas en diversos impuestos y 
derechos.

Ello, con el objetivo de apoyar a 
los ciudadanos a regularizarse con 
cualquier adeudo que tengan en sus 
contribuciones.

Desde el 01 de noviembre y hasta 
el próximo 15 de diciembre, los 
contribuyentes tapatíos podrán 

acceder a los descuentos de hasta el 
75 por ciento en multas y recargos 
por omisiones en el pago de impuesto 
predial, transmisiones patrimoniales, 
refrendo de licencias de giro y 
mercados municipales.

Cabe señalar que el programa de 
descuentos también aplica para 
multas y recargos por omisiones en 
el pago de licencias de anuncios y 
cementerios, entre otras.

DESCUENTOS AUTOMÁTICOS 
AL PAGO

Para que este trámite sea sencillo 

para la población, los descuentos 
se aplican de manera automática 
cuando los ciudadanos lleguen a 
las recaudadoras, sin necesidad de 
autorizaciones específicas o requisitos 
adicionales.

Este programa de descuentos es 
exclusivo para los contribuyentes que 
acudan a regularizar su situación de 
forma directa en las recaudadoras del 
municipio de Guadalajara.

El Gobierno de Guadalajara cuenta 
con seis recaudadoras a donde las y 
los tapatíos pueden acudir para gozar 
los beneficios de este programa.

creo que la siguiente semana tiene otra 
revisión, de igual manera la vamos a 
trasladar nosotros”. 

Mientras, explicó que es la Fiscalía 
del estado la que tendrá que informar 
sobre los avances en las investigaciones 

Se ha dado 
todo el 

acompañamiento, 
todo va avanzando en 
perfecto orden, todas 
las gestiones han sido 
realizadas y ahorita 
solo está una joven en 
observación

Verónica Delgadillo

de los hechos y la responsabilidad del 
conductor de la camioneta. 

Al mismo tiempo, ya están revisando 
con especialistas y personal del 
ayuntamiento las acciones a seguir 
para garantizar la seguridad en zonas 
peatonales que eviten que vuelva a 
suceder algo así, sobre todo porque 
en los últimos meses del año aumenta 
la afluencia al centro histórico por las 
compras y por varios eventos.
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Redacción/Quadratín Jalisco

El alcalde de Tlajomulco de Zúñiga, 
Gerardo Quirino Velázquez, ha 
alcanzado una destacada posición 

en diversas encuestas de aprobación 
ciudadana. 

En la más reciente Encuesta 
Mitofsky, que evalúa a 150 alcaldes, el 
munícipe obtuvo un 53.2 por ciento 
de aprobación, colocándose en el top 
20 de los alcaldes mejor evaluados en 
el país. 

Con este resultado, Quirino Velázquez 
se convierte en el alcalde mejor 
rankeado del estado de Jalisco al cierre 
de octubre de 2024, superando a sus 
homólogos de la Zona Metropolitana 
de Guadalajara. 

Entre los presidentes y presidentas 
mejor evaluados a nivel nacional se 
encuentran: Astiazarán (Hermosillo), 
Canturosas (Nuevo Laredo), Pérez 
Cuellar (Ciudad Juárez), Bonilla 
(Chihuahua), Fernández (Garza 
García), Alavez (Iztapalapa), Lobeira 
(Veracruz), de Unanue (Boca del Río), 
Fraustro (Saltillo), Peralta (Benito 

Juárez), y Galindo Ceballos (San Luis 
Potosí), entre otros. 

Es importante destacar que 
apenas es la primera evaluación a 
los alcaldes recién desempacados 
por lo que el tlajomulquense deberá 
realizar trabajo impecable si quiere 
mantenerse en la lista de los mejores 
20 alcaldes evaluados del país y 
competir con sus homólogos de 
Jalisco.

Redacción/Quadratín Jalisco

Además de dar inicio a obras de 
mejoramiento de vialidades 
y plantas potabilizadoras y 
recicladoras de agua potable, 

como parte de la agenda de trabajo del 
primer edil, Gerardo Quirino Velázquez, 
se han intervenido y rescatado espacios 
en distintas colonias del municipio. 

“Queremos que cada acción del 
gobierno sea para recuperar la paz y la 
tranquilidad. Al municipio le corresponde 
la prevención del delito y ¿cómo vamos 
a prevenirlo?, con calles alumbradas, 
con espacios públicos recuperados, con 
espacios educativos que estén accesibles 
y en las mejores condiciones, con los 
servicios públicos al día”, expresó 
el alcalde de Tlajomulco en su más 
reciente visita al fraccionamiento 
Chulavista. 

Destacó que estas labores han 

Tlajomulco renueva espacios públicos
 y da nueva cara a distintas colonias

reconstrucción del tejido social y mejorar 
la calidad de vida de los habitantes. 

CHIVABARRIO 
La intervención de la unidad deportiva 

Chivabarrio es una de las obras más 
importantes que se ejecuta en la Zona 
Valle, debido a que la remodelación y 
acondicionamiento de este sitio público 
beneficiará principalmente a los 
alumnos de las escuelas de iniciación 
deportiva que ahí se concentran. 

El inicio de estas acciones, que 
están siendo replicadas en todo el 
municipio, comenzaron en el primer 
cuadro de Santa Cruz del Valle, pero 
además Gerardo Quirino ha visitado 
las localidades de San Agustín, Rancho 
Alegre, Chulavista, Hacienda Santa 
Fe, Las Luces, El Zapote del Valle, Los 
Silos, Santa Cruz de las Flores, entre 
otras. 

Por otra parte, el alcalde aseguró 
que, para continuar ejecutando 
la rehabilitación de los espacios 
públicos, tan solo en la Zona Valle serán 
destinados un total de 80 millones de 
pesos que serán distribuidos en todo 
el municipio.
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Estas acciones forman parte de la prevención de delito, afirmó el primer edil, Gerardo Quirino.

estado enfocadas en la recuperación, 
mejoramiento de imagen y 
rehabilitación de parques y unidades 
deportivas, reencarpetamiento de 
vialidades, la puesta en marcha de 
plantas potabilizadoras, poda de 

áreas verdes, balizamiento, reparación 
de topes, pintura de juegos, podas, 
limpieza de camellones, bacheo, pinta 
de bardas, descacharrizaciones y 
reparación de luminarias, lo anterior 
con la finalidad de contribuir a la 

Gerardo Quirino, entre los 20 
mejores alcaldes del país
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Forma parte del resultado de la última 
Encuesta Mitofsky.
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Chivas va a una plaza 
que le cuesta mucho

El triunfo ante el Rebaño Sagrado es obligado ante un equipo 
que llega a este encuentro ya eliminado

César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas se quedó ya sin margen de 
error. Si quiere aspirar a la Liguilla 
de forma directa en el Torneo 
Apertura 2024, deberá ganar los 

dos partidos que le restan y además 
esperar que se combinen resultados. 
El primer obstáculo lo enfrentará 
este martes, cuando visite a Santos 
Laguna, en Torreón, una plaza que se le 
complica, pues hace 8 años que no es 
capaz de ganar ahí.

Guadalajara es noveno de la tabla 
con 22 puntos. El triunfo es obligado 
ante un equipo que llega a este 
encuentro ya eliminado, con 10 
unidades y con el único objetivo de 
cerrar la temporada dignamente. Para 
el conjunto rojiblanco es ganar sí o sí. 
Pero el Estadio Corona TSM, donde 
este martes jugará a las 19 horas, no 
se le da: la última vez que ganó ahí fue 
en 2016, por 1-0.

Una buena y una mala para el 
Rebaño Sagrado, de cara al partido 
contra Sanos Laguna, por la fecha 
16 del Torneo Apertura 2024. Por na 
parte, se confirmó que Ricardo Marín 
no estará disponible, luego de salir 
lesionado del encuentro del sábado 
pasado, frente a Pumas. Pero por 
el otro lado, recupera a la Hormiga 
Armando González, quien ha logrado 
superar un problema físico que lo 
dejó fuera de las últimas jornadas.

Ricardo Marín se sumó de esta 
manera a la larguísima lista de 
lesionados que ha tenido el Rebaño 
Sagrado a lo largo del certamen. Tal 
cantidad de problemas musculares no 
es habitual. Se empieza ya a hablar de 
un mal trabajo en el apartado físico 
por parte del cuerpo técnico anterior, 
encabezado por Fernando Gago.

González estuvo alejado también 
por un problema muscular. Ahora está 
de regreso y se sumará a Teun Wilke 
como los delanteros presentes en la 

convocatoria de Arturo Ortega. Hasta 
ahora, se desconoce quién de los dos 
podría estar de arranque en el ataque 
rojiblanco. El primero viene de lesión y 
el segundo apenas el sábado pasado 
debutó en Primera División.

También se mantienen fuera de la 
convocatoria el veterano delantero 
Javier Hernández y el zaguero central 
Gilberto Sepúlveda. Ambos también 
por lesiones musculares. En el caso del 
Chicharito, la ausencia es ya prolongada 
y los aficionados del Rebaño Sagrado 
poco a poco empiezan a perder la 
paciencia.

Para el partido de este martes, el 
Guadalajara está obligado a conseguir 
la victoria. En caso de lograrla, 
aseguraría play in y mantendría viva 

la esperanza de calificar directo, si se 
combina con algunos otros resultados. 
El técnico interino, Arturo Ortega, 
decidió convocar a 24 elementos para 
este encuentro de la penúltima jornada 
del Apertura 2024. 

El viaje a Torreón lo hicieron los 
porteros Raúl Rangel y Oscar Whalley. 
Además de los defensas Alan Mozo, 
Gilberto Chiquete, Jesús Sánchez, José 
Castillo, Luis Rey, Leonardo Sepúlveda 
y Mateo Chávez. Los mediocampistas: 
Víctor Guzmán, Omar Govea, Fernando 
Beltrán, Rubén González, Erick 
Gutiérrez, Yael Padilla, Daniel Aguirre 
y Ariel Castro. Así como los atacantes 
Armando González, Teun Wilke, Pavel 
Pérez, Isaac Brizuela, Fidel Barajas, 
Carlos Cisneros y Cade Cowell. 
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El Guadalajara busca quiere aspirar a la Liguilla de forma directa. 

Las Rojinegras no han sido capaces de 
entrar a la disputa por el título.
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Atlas Femenil, 
de vacaciones 
César Huerta/Quadratín Jalisco

Ya son tres fracasos de forma 
consecutiva. Tres torneos sin poder 
llegar a la Liguilla por el título 

de la Liga MX Femenil. La gestión de 
Roberto Medina como técnico del Atlas 
ha estado muy lejos de ser lo que se 
esperaba. De su mano, las Rojinegras 
no han sido capaces de entrar a 
la disputa por el título. Ahora, no 
queda más que esperar al siguiente 
campeonato.

Este lunes, las futbolistas del 
conjunto tapatío cerraron su semestre 
de forma oficial, mientras otros ocho 
equipos siguen con vida para pelear 
por levantar el trofeo. “Después de 
culminar su participación en el Apertura 
2024, el Primer Equipo Femenil de Atlas 
FC rompió filas”, explicó la institución 
en un escueto comunicado oficial.

“El plantel arrancó su periodo de 
transición este lunes 4 de noviembre 
y volverá a presentarse el día 27 de 
noviembre en Academia AGA, para 
comenzar los trabajos de pretemporada 
con miras al próximo semestre”, 

informó el club en el resto del breve 
documento dado a conocer la 

tarde de este lunes, luego de que 
las futbolistas recibieran 

las indicaciones 
sobre el periodo 

vacacional.


